

Nisya Ahmad Gugat Cerai Suami Setelah 15 Tahun Menikah

Category: Seleb

6 Agustus 2024



Nisya Ahmad Gugat Cerai Suami Setelah 15 Tahun Menikah

Prolite – Adik dari Raffi Ahmad, Nisya Ahmad dikabarkan menggugat cerai suami Andika Rosadi yang sudah menikah selama 15 tahun.

Gugatan Perceraian yang dilayangkan oleh adik Raffi Ahmad ini merespon dari unggahan sang ibu Amy Qanita.

Dalam unggahan ibu dari Sultan Andara ini memperlihatkan momen liburan Nisya Ahmad dan Andika Rosadi beserta anak-anak mereka.

Bukan hanya itu Amy Qanita juga menuliskan caption dalam unggahannya "Love you all".



Instagram @amy r qanita

Sebagai informasi, Nisya Ahmad dan Andika Rosadi menikah pada 2009 lalu. Adik Raffi Ahmad itu diketahui menggugat cerai suaminya pada 10 Mei 2024.

Pernikahan keduanya sudah dikaruniai tiga orang anak, adik dari Sultan Andara ini juga diketahui ini kali kedua menggugat sang suami setelah sebelumnya ia juga pernah melakukannya.

Kuasa hukum Andika Rosadi, Nata Sasmita, menyebut rumah tangga klianya itu retak karena adanya cekcok sejak dulu.

"Kalau masalah percekocokan karena mereka masih usia belia dari pola hidup dari ada aja dari dulu," kata Nata Sasmita saat ditemui di Pengadilan Agama Jakarta Selatan, Kamis (1/8).

"Sementara ini perselisihan ini hal biasa-biasa aja. Belum terungkap apakah betul pihak ketiga atau yang lain-lain," tutur Nata Sasmita.

Namun di sisi lain Andika Rosadi masih ingin mempertahankan rumah tangganya dengan sang istri karena pertimbangan ketiga anaknya.

Nata mengungkap selama tiga kali proses mediasi, pihaknya berupaya membantah semua gugatan cerai dari pihak Nisya Ahmad. Menurutnya, hingga saat ini belum ada upaya damai dari keduanya.

"Selaku kuasa tergugat tetap berupaya mencabut gugatan karena kenapa? Masalah rumah tangga ini dua kepala dua pemikiran, ada selisih pendapat tidak mungkin bisa disatukan tapi tetap harus sejalan dan selaras untuk kepentingan anak. Karena anak menjadi korban dalam perceraian ini," tutur Nata Sasmita.